
○関東学院大学 見学会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒から関東学院大学の方へのお礼と感想 

1 年 K.N さん 

先日は大学を見学させていただき、誠にありがとうございました。 

今回の見学で、関東学院大学ではグループディスカッションを通して、これからの社会で求められる「自ら問

いを立てる」力を伸ばしているということに、とても感銘を受けました。また、次年度に開校される横浜関内キ

ャンパスでは、「社会連携教育」を積極的に取り入れ、社会や企業の問題について考えたり、企業と連携した授

業を行ったりするなど、実践の場を増やしていくそうです。そうすることで、学生一人ひとりの積極性を育てて

いく教育方針「自ら問いを立て、多様な人と協働し実践していく」のだそうですが、私はこの考え方に大変興味

を持ちました。 

 また、学校の設備や学生の皆さんの様子を見ていて、ほとんどの建物やエレベーターまでもがガラス張りであ

ったり、教会が本格的だったりすることに驚きました。特に、学園祭の準備をしている建築環境学部の学生さん

が、軽音楽部などが使用するステージを組み立てていて、「大学はそこまで学生さんがやるのか！」と、とても

驚きました。貴学の教育方針が学園祭の準備にも滲み出ていて、とても素晴らしい大学なのだと感じました。 

 

1 年 K.S さん 

関東学院大学は私が考えていた以上に広く、各学部や学科に合わせた部屋がたくさんありました。また、金沢

八景キャンパスに食堂が 3 つあることや、関内キャンパスでは食べ物や本は外のお店から配達してもらえること

など驚くことが多く、見ていて本当に飽きませんでした。大学は高校と異なり自分から動くことが何よりも大切

だと伺い、積極的に動くことは高校生の私達にもできるのではないかと考えました。私も大学生の先輩方のよう

に自分から動けるよう、これからの日常生活で意識したいと思いました。また、この大学見学を通して文理選択

の大切さが改めて分かり、これからどちらを選択するのが自分のためになるかをしっかり考えたいと思いました。 

今回の大学見学は大変勉強になりました。本当にありがとうございました。 

 

1 年 N.Y さん 

本日はこのようなお時間をくださり、ありがとうございました。 

学生さんが年齢関係なく仲良くしているお姿や、翌日の学園祭の準備をしている様子を拝見しました。皆仲良

く楽しそうにしていて、良い雰囲気溢れる大学なのだと思いました。私は将来、医療に携わりたいと考えている

ため、看護学科に興味があり関東学院大学の見学会に参加しました。レポートの量が多く忙しいことは何となく

知ってはいましたが、試験も多く行われるということを今日来て知りました。大学についてあまり知らないため、

今日の見学会で多くのことを学びました。また、関東学院大学の「自ら動く」という理念をお聞きし、私も今か

らできるよう心がけたいと思いました。 

 今日はありがとうございました。 

在学生の方に 

施設を案内して 

いただきました。 


